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(Окончание. Начало на с. 1)

«Федерация пожарно-спасательного спорта» города Лес-
ного создана в марте 2007 года для развития пожарно-
спасательного спорта, повышения его роли в професси-
ональной деятельности личного состава ГПС, вовлечения 
граждан, персонала аварийно-спасательных формирова-
ний, членов дружин юных пожарных в занятия пожарно-
спасательным спортом.

Федерация осуществляет свою деятельность в соответствии 
с Гражданским кодексом РФ, Федеральными законами «Об 

общественных объединениях», «О некоммерческих организациях», 
иным законодательством, действующим на территории Российской 
Федерации и Уставом. Местонахождение постоянно действующего 
руководящего органа Федерации: Россия, Свердловская область,  
г. Лесной, Хвойный проезд, дом 19. Территориальная сфера дея-
тельности Федерации: город Лесной, Свердловская область.

Федерацией в установленном законом порядке открыт расчет-
ный счет в Лесном отделении сберегательного банка № 8642 Ураль-
ского банка Сбербанка России. Федерация имеет печать и штамп 
со своим наименованием, зарегистрированную в установленном 
порядке эмблему. Структурных подразделений нет. Федерация не 
участвует в союзах (ассоциациях) общественных объединений, не 
является учредителем некоммерческих и коммерческих организа-
ций, средств массовой информации, не осуществляет лицензируе-
мую деятельность. Штатного расписания у ФПСС нет, трудовые дого-
воры с гражданами не заключались. Федерация не имеет основной 
целью своей деятельности извлечение прибыли и не распределяет 
получаемые доходы между своими членами.

Средства Федерации расходуются согласно утвержденной Прези-
диумом Федерации сметы.

В течение 2009-2011 гг. членские взносы с членов Федерации  
не взимались.

На расчетный счет МОО «Федерация пожарно-спасательного 
спорта» города Лесного, открытый в Лесном ОСБ № 8642 Ураль-
ского банка Сбербанка России, поступили денежные средства  
в качестве благотворительной помощи от юридических и физических 
лиц в 2009 г. в сумме 28 100,00 руб., в 2010 г. – 37 500,00 руб.,  
в 2011 г. – 29 500,00 руб.
Полученные денежные средства были израсходованы:
2009 год:
Приобретение спортивной формы – 26 350,00 руб.;
Приобретение спортивного питания – 5 000,00 руб.;
Плата за ведение расчетного счета – 11 442,00 руб.
2010 год:
Приобретение спортивной формы – 12 160,00 руб.;
Приобретение спортивного питания – 8 480,00 руб.;
Страхование участников соревнований от несчастных случаев –  
      1 200,00 руб.;
Плата за ведение расчетного счета – 5 000,00 руб.
2011 год:
Приобретение спортивной формы – 9 550,00 руб.;
Приобретение билетов для участников соревнований –  
      6 055,40 руб.;
Стартовый взнос – 10 000,00 руб.;
Страхование участников соревнований от несчастных случаев –  
      1 250,00 руб.;
Плата за ведение расчетного счета – 11 920,00 руб.

Федерацией на базе спортзала ФГКУ «СУ ФПСС № 6 МЧС Рос-
сии» организована тренировочная база для занятия пожарно-спа-
сательным спортом среди детей в возрасте 10-18 лет. Тренировки 
проводит мастер спорта по пожарно-прикладному спорту Алексей 
Геннадьевич Маркин. На сегодняшний день в секции занимается  
12 человек. На областных и всероссийских соревнованиях юные 
спортсмены неоднократно занимали призовые места, как в лич-
ном, так и в командном зачете. Дмитрий Игоревич Хазов попал 
в состав команды по пожарно-прикладному спорту Свердловской 
области. На последних ХХ Всероссийских соревнованиях по пожар-
но-прикладному спорту в городе Заречный он стал третьим, а в фи-
нальном забеге – четвертым.

С.В. ЛАВРЕНОВА, 
начальник финансово-экономического 
отдела ФГКУ «СУ ФПС № 6 МЧС России».

ФПСС: АСПЕКТЫ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

СУ ФПС № 6 информирует

НАСТУПИЛ  
СЕЗОН ПРОСТУД... 

Возвращаясь к напечатанному

ПОКАЗАЛИ ВЫСШИЙ КЛАСС!
Традиция

Ливневые стоки пос. Горный  
(35 квартал) собираются по естествен-
ным водоотводам (кюветам), прохо-
дящим по рельефу поселка и сбрасы-
ваются в р. Большая Именная. Сброс 
находится ниже водозабора.
  
ХОЗЯЙСТВЕННО-БЫТОВЫЕ СТОКИ от 

жилого фонда и объектов социально-бытово-
го назначения собираются в общий самотеч-
ный коллектор, идущий на канализационную 
насосную станцию № 2 (КНС-2) за баней. От 
КНС-2 по напорному коллектору стоки пере-
качиваются на очистные сооружения пос. 
Горный, где осуществляется механическая и 
биологическая очистка. После очистки стоки 
попадают в р. Березовка и Выя. Показатели 
очистки стоков этих сооружений по химиче-
ским веществам выше проектных и не ухуд-
шались за все время эксплуатации очистных 
сооружений. На данный момент закончено 
строительство новых очистных сооружений, 
финансирование которых осуществлялось 
из городского бюджета. Согласитесь, нера- 
зумно тратить несколько десятков миллио-
нов рублей на полную реконструкцию старых 
сооружений, когда уже построены новые. 
Необходимо, чтобы администрация города 
ввела новые очистные сооружения в экс-
плуатацию.

Последняя авария на коллекторе, веду-
щем на очистные сооружения пос. Горный, 
была в январе этого года. Она была опера-
тивно, в течение рабочей смены, устранена. 
Кроме того, весной силами ФГУП «Комби-
нат «Электрохимприбор» и МУП «Комбината 
благоустройства» после аварии был снят 
верхний слой почвы и вывезен на полигон 
для утилизации, оставшийся слой был про-
дезинфицирован хлорированной известью, 
и выровнена дорога вдоль садовых участков.

Разъяснения  
по ситуации  

в Лесном
Ливневые стоки собираются со все-

го города и выводятся за периметр  
в районе моста по двум самотечным ливне-
вым коллекторам. Его эксплуатирует Коми-
тет жилищно-коммунального и городского 
хозяйства. Управление капитального стро-
ительства города строит очистные сооруже-
ния ливневых стоков на берегу пруда. Срок 
их ввода в эксплуатацию определен планом 
строительства. Контроль за ливневыми сто-
ками города специалисты комбината не 
проводят, т. к. сооружения отвода ливневых 
стоков комбинат не эксплуатирует и балансо-
держателем не является.

Хозяйственно-бытовая канализация соби-
рается в общий самотечный коллектор, кото-
рый идет вдоль улицы Победы, и приходит на 
главную КНС, расположенную за терапевтиче-
ским корпусом. С нее по 3 напорным коллек-

торам все городские стоки перекачиваются 
на очистные сооружения города (за КПП-8), 
где после очистки сбрасываются в реку Тура. 
Таким образом, в Нижнетуринский пруд они 
не попадают. Хозяйственно-бытовые стоки  
с промплощадок комбината собираются  
в коллектор, который также направляет стоки 
на очистные сооружения города.

Лаборатория цеха 008 ежедневно про-
изводит контроль качества воды в месте 
питьевого водозабора, и еженедельно – где 
находится выпуск стоков. Кроме этого, кон-
тролируется «коридор» по рекам – 500 м 
выше сброса и 500 м ниже сброса. Никаких 
отклонений от установленных норм нет.
Контроль за сбросом в водные объекты осу-
ществляется согласно «План-графику лабо-
раторного контроля соблюдения технологии 
очистки и норматива сброса сточных вод 
ФГУП «Комбинат «ЭХП» и влияния сточных 
вод на поверхностные водные объекты». 
План-график составляется каждый год, со-
гласовывается директором ЦЛАТИ, главным 
санитарным врачом по городу Лесной и ут-
верждается главным инженером комбина-
та. Отборы проб воды производятся силами  
008 цеха и отдела 062 периодичностью 
один раз в неделю. Дополнительно Межре-
гиональное управление № 91 ФМБА России 
ежеквартально проводит государственный 
контроль.

Руководство градообразующего пред-
приятия уважает читателей газеты «Радар» 
и поэтому надеется, что редакция впредь 
будет проверять данные, которые к ней по-
ступают. Тем самым, публикации о деятель-
ности ФГУП «Комбинат «Электрохимприбор» 
будут наполнены достоверными фактами из 
официальных источников. Мы рассчитыва-
ем на профессиональный диалог, потому что 
читатели газеты должны получать качествен-
ный и раскрытый материал, после прочтения 
которого не пришлось бы делать каких-либо 
дополнительных разъяснений.

23 октября в администрации Лесного состоялось заседа-
ние городской санитарно-противоэпидемической комис-
сии. На повестке дня стоял вопрос профилактики острых 
респираторных вирусных инфекций на 2012-2013 гг.

Характеризуя прошедший эпидемический сезон, начальник от-
дела эпидемиологического надзора Межрегионального управ-

ления № 91 ФМБА России В.А. Копылов отметил, что в Лесном он 
прошел спокойно. От сезонного гриппа было привито чуть больше 
13 тыс. человек. В этом году планируется привить 22-24% населе-
ния.

В ЦМСЧ № 91 с сентября начала поступать вакцина от гриппа 
(централизованные поставки). Заявка города: 10,5 тыс. доз для 
взрослых и 5 тыс. – для детей. В этом году планируется привить и 
неорганизованное детское население дошкольного возраста. Отли-
чительная особенность иммунизации этих детей заключается в том, 
что поскольку проходить ее они будут впервые, малышей нужно при-
вить двукратно с интервалом в 30 дней. Для этого централизованно 
была получена 1 тыс. доз вакцины.

В Лесном две организации имеют право заниматься вакцинаци-
ей населения – ЦМСЧ № 91 и санаторий-профилакторий «Солныш-
ко». Кроме того, Центром гигиены и эпидемиологии приобретено 
оборудование, позволяющее проводить так называемые быстрые 
исследования для определения вирусов, циркулирующих на терри-
тории города. Участники заседания отметили, что провести его сле-
довало бы в начале сентября, чтобы обязать работодателей позабо-
титься о своих работниках, предусмотреть выделение средств на им-
мунизацию и договориться с соответствующими организациями об 
ее проведении. Но сейчас самое главное – успеть сделать прививку, 
пока ситуация по заболеваемости в Лесном не вызывает опасений.

О. АЛЕКСАНДРОВА.

Профилактика

27 октября в Нижней Туре состоялся ежегодный конкурс профессионального 
мастерства среди водителей округа

На этот раз все началось со смотра 
знаний Правил дорожного движе-

ния, где опытным автомобилистам 
предстояло не только блеснуть свои-
ми теоретическими познаниями, но 
и отвечать на время, стараясь опере-
дить соперников.

После демонстрации своих теоретиче-
ских знаний конкурсантам предстояло 

выполнить практические задания. Водители 

разных категорий состязались в заездах по 
городской площади, которая стала для них 
на период праздника автодромом. Правда, 
погода в то субботнее утро была пасмурной, 
небо разразилось дождем вперемежку со 
снегом, но участники конкурса не испуга-
лись трудностей: мероприятие шло по за-
планированному сценарию. Один за другим 
садились они за руль, показывая класс во-
ждения автомобилей «КамАЗ», «Волга» и ав-
тобус. Участникам соревнований надо было 
очень аккуратно поставить их в условный 
гараж, размер которого лишь немного пре-

вышал габариты самих 
автомобилей. Другими 
испытаниями были тра-
диционная «змейка» и 
колея.
Болельщикам в минуты 
этих соревнований ску-
чать не пришлось, они 
активно поддерживали 
конкурсантов, стремив-
шихся выполнить все за-
дания как можно лучше 
и быстрее. Финальная 
часть мероприятия со-
стоялась в актовом зале 
администрации округа, 
где прошла церемония 

Вакцинация против гриппа входит в приори-
тетный национальный проект «Здоровье»

награждения участников и победителей.
По итогам конкурса в общекомандном за-
чете кубок за первое место завоевала ко-
манда автоколонны № 14 ЮУТТиСТ ООО 
«Газпром трансгаз Югорск». На втором ме-
сте – команда ЛПДС «Платина», впервые 
принимавшая участие в состязании. А зам-
кнула тройку призеров команда ООО «Ява-
Холдинг».
Участникам соревнований также вручили 
грамоты и ценные подарки.

А. СЫРОВ.
Фото автора.

ОТПИСКА НЕ ПРИНИМАЕТСЯ

Разъяснения  
по ситуации  

на пос. Горный

Чемпионы состязаний.

Прохождение “змейки”.

О работе «Федерации пожарно-спасательно-
го спорта» городского округа «Город Лесной»

В редакцию от руководства градообразующего предприятия ФГУП «Комбинат 
«Электрохимприбор» наконец-то пришло разъяснение по ситуации с коллекторами 
в Лесном. О критическом положении дел публиковались материалы: «Ничто в 
природе не исчезает бесследно», («Радар» № 30 от 26.07.2012, стр. 4), «Что сливают 
в водоемы?», («Резонанс» № 37 от 13.09.2012, стр. 1, продолжение в «Радаре» 
№ 38 от 20.09.2012, стр. 4). Ответ подписан зам. гендиректора по социальной 
и корпоративной политике С. Щекалевым. Странно, но в разъяснении нет 
комментариев начальника цеха № 008 С.В. Сухова и экологов отдела 062, которые 
напрямую связаны с этой проблемой. Но попробуем разобраться..

Нам недвусмысленно дали понять, что 
редакции впредь необходимо лучше прове-
рять информацию, публикуемую в статьях, 
где рассказывается о бесхозяйственной 
деятельности и халатном отношении к сво-
им обязанностям начальника цеха № 008  
С.В. Сухова. Авторы публикаций якобы ис-
пользуют недостоверные факты, которые  
к тому же добыты из неофициальных ис-
точников. И соответственно: «Контроль за 
сбросом в водные объекты осуществляется 
согласно «План-графику лабораторного кон-
троля соблюдения технологии очистки и нор-
матива сброса сточных вод ФГУП «Комбинат 
«Электрохимприбор» и влияния сточных вод 
на поверхностные водные объекты» и т. д. На 
бумаге получается, что проблем на самом 
деле нет.

Вот что думает по этому поводу автор 
публикаций – опытный специалист в 

этой области М. Архипова:

– Руководство градообразующего предпри-
ятия утверждает, что в статьях заведомо лож-
ная информация, оно рассчитывает на про-
фессиональный диалог (?!). Но почему тогда  
в газету не был направлен ответ на публика-
ции ни от самого С.В. Сухова, ни от кого-либо 
другого? А фотографии с описываемых мест 
– что, тоже не достоверны?

Из письма руководства, направленного  
в редакцию: «Хозяйственно-бытовые сто-

ки от жилого фонда… собираются в общий 
самотечный коллектор, идущий на канализа-
ционную насосную станцию № 2 (КНС-2) за 
баней». (?) Да, все так, но машиниста сокра-
тили, и уже больше года станция практиче-
ски без присмотра. А чтобы не происходило 
затопления оборудования и, как следствие, 
выхода его из строя, было решено сделать 
аварийный слив – вот именно из него и то-
пит стоками близлежащие садовые участки, 
об этом и писалось в газете.

Далее из письма: «От КНС-2 по напор-
ному коллектору стоки перекачиваются на 
очистные сооружения пос. Горный, где осу-
ществляется механическая и биологическая 
очистка». Кем и чем? Если вы помните, мы 
писали о том, что на очистных сооружениях 
нет персонала уже 1,5 года. Они закрыты,  
и никакой очистки – ни механической, ни 
биологической – не ведется! Хозяйственно-
бытовые стоки идут по территории прямо  
в лес и близлежащие огороды граждан.

Складывается такое впечатление, что ни-
кто ничего не проверял и никуда не выезжал, 
а просто получили отписку из цеха 008. 

Я всегда готова к профессиональному 
диалогу, поэтому предлагаю: давайте вместе 
проедем по обозначенным в статьях участ-
кам, еще раз все посмотрим, сделаем про-
бы воды. И выдадим читателям газеты, как 
вы написали в разъяснении, «качественный 
и раскрытый материал, после прочтения ко-
торого не пришлось бы делать каких-либо до-

полнительных разъяснений»…
По поводу стоков в Лесном в разъяснении 

сказано, что «ливневые стоки собираются 
со всего города и выводятся за периметр  
в районе моста по двум самотечным ливне-
вым коллекторам. Его эксплуатирует Комитет 
жилищно-коммунального и городского хозяй-
ства… Контроль за ливневыми стоками города 
специалисты комбината не проводят, т. к. соору-
жения отвода ливневых стоков комбинат не экс-
плуатирует и балансодержателем не является».

Откровенно, я даже рад, что комбинат их 
не эксплуатирует, и почему в месте вывода 
стоков в районе моста периодически всплы-
вает мертвая рыба и пахнет канализацией, 
спросить нужно у Комитета жилищно-комму-
нального и городского хозяйства. С другой 
стороны, почему читательнице, обеспокоен-
ной тем, что пруд загрязняется, по ее мне-
нию, через течь в грунте, именно предста-
вители цеха № 008 ответили, что им давно 
известно об этой проблеме, но повлиять на 
ситуацию они не в силах.

В данном случае, если все-таки я не прав, 
то готов извиниться за то, что, сославшись на 
свидетельства горожан и будучи до конца не 
проинформированным, обвинил цех № 008. 
Но с другой стороны, почему не реагирует на 
публикации и игнорирует людей С.В. Сухов? 
Весной текущего года корреспондент нашей 
газеты уже пытался назначить ему встречу и 
побывать в цехе № 008, но на это был по-
лучен необоснованный отказ, и встреча не 
состоялась. С таким диалогом быть проин-
формированным по всем касающимся во-
просам просто нереально.

И хочу добавить: статьи пишутся по прось-
бе читателей и работников цеха № 008, что-
бы обратить внимание общественности на 
эту насущную проблему и разобраться, кто 
загрязняет городские территории, а не для 
того, чтобы вызвать резонанс и поднять ти-
раж. Поэтому, как и М. Архипова, надеюсь на 
профессиональный диалог, который позволит 
разобраться во всем откровенно.

Подготовил Павел ЖУКОВ.

ДОСТОВЕРНЫЕ ФАКТЫ
НУЖНЫ


